
 有一種平安 

 小時候，未信主前，對聖誕節都有種特別的期盼。在平安夜或聖誕節那天，都 

 想聽一些聖誕詩歌和音樂，感受一下不知從那裏來的寧靜和平安。有一種神聖 

 的感覺，亦有一種神秘的感覺。 

 信主後當然了解到聖誕的真正意義。除了是普天同慶的日子外，那種平安的感 

 覺仍然是我所期待的。但現實就是，這個地方已經變得不再一樣。牙牙學語或 

 蹣跚學步的小孩，還以為面孔只留下雙眼給人看見是正常不過的事！雖然近日 

 疫情有點降溫，但這世紀疫症還是籠罩整個城市，人們只是習以為常而已。加 

 上社會氣氛和經濟放緩的壓力，以及強積金表現強差人意，不同人的工作狀況 

 也變得兩極化。不是人手短缺使人工作量大增，就是看不到前景，前路茫茫。 

 還沒說那些準備離開熟悉環境，去一個陌生地方的人的複雜心情呢！ 

 在這「合城的人也都不安亅的環境下，我想起聖經對平安的一段描述： 

 「我留下平安給你們，我將我的平安賜給你們。我所賜的，不像世人所賜的。 

 你們心裏不要憂愁，也不要膽怯。亅 - 約翰福音14:27 

 對的！就是在這不安的心情下，我們更渴望平安！耶穌來到世界就是要帶給我 

 們這種平安。這種平安並不神秘，因為祂已經用了自己的生命道出盼望的因 

 由。好像漆黑裏一點燭光，令人能隨著光源繼續前路。又像同路人的一聲鼓勵 

 ，令人提起勁來，繼續邁步向前。 

 我盼望在這個節日裏，能更牢牢的抓緊這份從神而來的平安。將這份歡樂和喜 

 樂與身邊的人分享，一同過一個帶給人盼望及平安的聖誕節！ 

 Tony C 


